
2022年5月～7月にお寄せいただいたご質問と回答

質問 回答

サッカー部

現在、サッカー部入部を希望しています。レベルの高さ

などから途中で退部する割合などが多いのか状況が知り

たいです。

本校のレベルは他校と比べて平均的で、活動時間も長くありませ

んが、一生懸命活動しているので、同好会のような感じで入部を

考えた生徒は見学の時点でやめる場合が多いです。1度入部した

部員はやる気があるので、初心者でもほとんど辞めることはあり

ません。

体操競技部 体操部で新体操をすることはできますか。 新体操は行っておりません。

体操競技部
体操部に興味があります。現学年のレベルを教えて欲し

いです。
部員のほとんどは初心者レベルで入部しています。

体操競技部

現在、器械体操部に所属しており

御校の体操部に興味を抱いております。詳しい活動等知

りたいです。

普段の活動はマット運動などが中心です。現在のところ週に1回

は外部コーチの指導を受けています。学園祭では自分たちで考え

た構成で演技を披露しています。器具が揃っているわけではない

ので大会については出られるものが限られますが、希望者が参加

している大会もあります。

ダンス部
ダンス部は、中学と合同のようですが、高校から入って

も問題ないですか？

問題ないです。

高校から入部した生徒の数を記します。

2020年度は8名、2021年度は18名、2022年度は14名です。

ダンス部 ダンス経験者はどのくらいいますか？
ごめんなさい。

調査を行っていないため、データがございません。

ダンス部 ヒップホップ系ダンス部はございますか？

「ストリートダンス」におけるフリースタイルという意味での

「ヒップホップ」を踊ることは多くあります。

少なくとも「コンテンポラリ」のみということはありません。

テニス部
テニス部への入部を考えています。

ソフトテニス部出身者は多いですか？
年によりますが，一定数のソフトテニス経験者はいます。

フットサル部 フットサル部に男子部はありますか。 ありません。

高校硬式野球部

中学軟式野球部

中学校では部活動で軟式野球部に所属していますが、入

部は可能なのでしょうか。

【硬式】もちろん大歓迎です。現チームの比率は、硬式出身者3

名、軟式出身者23名です。

高校硬式野球部

中学軟式野球部
野球部の顧問は野球に詳しい先生でしょうか？

【軟式】外部コーチがいますので、専門的な内容はコーチにお任

せしています。

【硬式】野球に詳しいという基準はわかりかねますが、私自身、

小中高大の期間、野球に打ち込んできました。選手としての実績

は全国大会に出場経験もございます。指導につきましても日々生

徒達と過ごしていく中で勉強している最中で御座います。

陸上競技部
陸上部に興味があります。現学年のレベルを教えて欲し

いです。
高校生は関東大会出場、徳島インターハイにも出場しました。

書道部 パフォーマンス書道ができる書道部はありますか？
パフォーマンス書道はかなりの費用がかかるため，やっておりま

せん。

吹奏楽部
吹奏楽の活動詳細について教えてください。現在吹奏楽

でバリトンサックスをやっています

週４日。それぞれの本番に向けて練習しています。またバリトン

サックスは現在中学３年生に１人担当者がいます。

吹奏楽部
吹奏楽部の楽器レンタルはありますか？楽器は自分で購

入しないといけないでしょうか。

レンタルもできますが、学校楽器に数がないので購入を検討して

いただけたらと思います。（バリサク・バスクラ・バストロ・

チューバ・弦バス・打楽器はレンタル。それ以外は購入している

人が大半です。


